



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Christine Koch, SP Fraktion:
Neue S-Bahn-Verbindung Birstal - St. Johann**

Autor/in: [Christine Koch](#)

Mitunterzeichnet von: Bänziger, Beeler, Brassel, Bühler, Dambach, Degen, Fankhauser, Frommherz, Fuchs, Göschke, Grossenbacher, Halder, Hänggi, Huggel, Joset, Kirchmayr, Martin, Münger, Reber, Rüegg, Schoch, Schweizer Hannes, Schweizer Kathrin, Trinkler, Wiedemann und Würth

Eingereicht am: 11. März 2010

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Basel Nord boomt. Dort entstehen viele neue Arbeitsplätze und Wohnungen. Alle Prognosen sagen voraus, dass sich diese starke Entwicklung gar beschleunigt. Schnelle, umsteigefreie Verbindungen in dieses Gebiet sind für den Kanton Baselland von hohem Interesse (attraktive Arbeitsplätze, Steuersubstrat, etc.).

Eine direkte S-Bahn-Verbindung aus dem Birstal zum Bahnhof St. Johann würde dieses Anliegen bestens erfüllen. Idealerweise würde zwischen dem existierenden 30-Minuten-Takt der S3 um 15 Minuten verschoben ebenfalls im 30-Minuten-Takt eine neue S-Bahn-Linie zwischen Aesch (evtl. Laufen) und dem Bahnhof St. Johann verkehren.

Durch einen möglichen S-Bahnhof Morgartenring würde auch für Allschwil eine deutlich bessere Erschliessung durch den öffentlichen Verkehr realisiert.

In diesem Sinne wird beantragt:

In diesem Sinne bitte ich den Regierungsrat zu prüfen und darüber zu berichten, wie eine neue S-Bahnlinie von Aesch (ev. Laufen) bis Basel St. Johann so umgesetzt werden kann, dass auf der Birstalstrecke ein Viertelstundentakt realisiert wird.